

DECLARACIÓN PÚBLICA

Martes 6 de marzo de 2018

El doctor Juan Manuel Toso Loyola ha desistido del nombramiento como futuro Subsecretario de Redes Asistenciales del Gobierno del Presidente electo, Sebastián Piñera.

Valoramos el gesto del doctor Toso, que destaca su alto sentido y valoración del servicio público y su compromiso con los importantes desafíos que debemos enfrentar en el área de la salud, para cumplir con los exigentes objetivos del Programa de Gobierno comprometido con todos los chilenos.

En los próximos días se designará el nombre de la persona que asumirá la Subsecretaría de Redes Asistenciales.

**Equipo de Comunicaciones
Futuro Ministerio de Salud**